

# Note sur les vents observés pendant les 3 années 1856, 1857, 1858

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: **Bulletins des séances de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **6 (1858-1861)**

Heft 44

PDF erstellt am: **02.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-252628>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

NOTE SUR LES VENTS OBSERVÉS PENDANT LES 3 ANNÉES  
**1856, 1857, 1858.**

---

	Rapport de l'Ouest à l'Est.		Rapport du Sud au Nord.
<b>1856</b>	. . . 4,7 . . .	. . .	<b>1,4</b>
<b>1857</b>	. . . 0,98 . . .	. . .	<b>1,83</b>
<b>1858</b>	. . . 1,13 . . .	. . .	<b>1,41</b>

Chaque année les vents de l'Ouest et du Sud sont plus nombreux que les vents d'Est et du Nord.

En 1857, il y a eu presqu'autant de vents d'Ouest que de vents d'Est.

Les vents régnants à Lausanne sont les vents du S.-O. et du N.-E., et le vent souffle toujours plus fréquemment du S.-O. que du N.-E. Le vent qui souffle le plus rarement est le vent d'Est. En effet, sur 100 vents observés, on a noté :

	S.-O.	N.-E.	E.	Après les deux vents principaux, viennent le S.-E., l'O. et le N.-O.
<b>1856</b>	31,6	<b>18,4</b>	1,9	Les vents du N.-E. dominent dans
<b>1857</b>	31,3	<b>21,6</b>	3,2	les mois de décembre, janvier et fé- vrier, c'est-à-dire en hiver. En 1856,
<b>1858</b>	30,81	<b>22,24</b>	3,15	le N.-E. a dominé en mars.

Le vent du S.-O. domine généralement pendant le reste de l'année. Quelquefois, en novembre, il y a plus de N.-E. que de S.-O., c'est ce qui est arrivé en 1857 et 1858. Le véritable vent régulier est donc le S.-O.

Il est bon de noter que ces résultats ne s'appliquent qu'aux observations faites pendant la journée, de 8 h. à 4 h. du soir. En été, le vent du N.-E. commence souvent à la nuit et succède au S.-O. qui a soufflé pendant le jour. Si l'on tenait compte de la direction du vent à 8 h. du soir, peut-être trouverait-on que le vent du N.-E. souffle annuellement au moins autant de fois que le S.-O.

Les résultats généraux qui précèdent s'accordent bien avec ceux de la série décennale d'observations faites à Lausanne de 1763 à 1772.